

# LA PAROLE À ...

---

## PLAPPEVILLE ENSEMBLE, liste conduite par Daniel Defaux

**E**n prenant à sa charge les frais de transport et le coût des entrées à la piscine, la commune a grandement facilité l'organisation de 16 séances d'apprentissage de la natation pour les élèves de la classe CM1/CM2. Cette décision confirme notre engagement en faveur des élèves, des enseignants et des familles.

Ainsi, à l'école maternelle, chaque classe bénéficie d'une ATSEM et, durant 2 semaines après la rentrée, d'un agent supplémentaire pour mieux accueillir les plus petits.

À l'école élémentaire, une animatrice communale assure, sur le temps scolaire, l'initiation à l'informatique et la gestion de la bibliothèque par demi-classe, permettant au professeur d'avoir un enseignement plus personnalisé avec les autres élèves. Pour tenir compte de l'évolution des méthodes d'enseignement, toutes les classes ont été dotées d'un tableau numérique et d'un ordinateur contribuant à rendre les cours plus attrayants.

Pour favoriser l'organisation d'activités d'éveil, la commune assume les frais de transport de toutes les sorties pédagogiques proposées par les enseignants de l'école maternelle et de l'école élémentaire.

Et, afin de ne pas alourdir le budget des familles, compte tenu du contexte économique et malgré les augmentations, les élus ont décidé de ne pas modifier les tarifs des services périscolaires, restaurant et accueil.

---

## PLAPPEVILLE AUTREMENT, liste conduite par François Joppin

**L'**année 2024, marquée en France et dans le monde par des catastrophes naturelles et un climat d'insécurité des personnes et des institutions politiques, s'achève sur un constat pessimiste.

Il faut être réactif et innovant pour surmonter ces crises.

A notre échelle, notre village est-il adapté au changement climatique, à la pollution énergétique, aux mutations sociétales ?

Reconduire d'année en année les mêmes projets, c'est un immobilisme pénalisant qui freine la mise en œuvre d'objectifs.

Ainsi, il y a urgence à évoluer dans une démarche plus démocratique et participative en étant à l'écoute de chacun.

Sur les objectifs en cours il y a urgence à isoler les bâtiments communaux, en réduire le nombre et à optimiser leur utilisation. Que dire des 2M d'€ dépensés pour réhabiliter la salle polyvalente en augmentant les consommations énergétiques de cet équipement ? Arriverons-nous maintenant à réaliser l'aménagement du parc du Breuil qui vous a été présenté publiquement ?

Il y a urgence à sortir d'une politique d'urbanisation dépassée, détruisant notre patrimoine architectural et naturel.

Que 2025 nous permette d'avoir une véritable vision pour Plappeville en préservant ses atouts.

Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes et que cette fin d'année soit pour vous un moment de partage, de paix et de joies avec vos familles.

---